

6. When driving on various surfaces, be aware of their affect on tire adhesion and stopping ability.
7. If the ODYSSEY is equipped with the optional carrier, carry only lightweight articles and make sure that they are securely fastened.
8. Do not tow trailers or other loads with the ODYSSEY unless it is equipped with the optional trailer hitch. Do not exceed the indicated tongue weight and towing load.

⚠ WARNING

It is dangerous to run out of fuel. Always operate well within the range of the fuel tank. Always make sure that the fuel tank is full before driving

6. Pour la conduite sur des surfaces variées, s'assurer de leur consistance quant à l'adhérence des pneus et à l'habileté d'arrêt.
7. Si l'ODYSSEY est équipé du porte-bagages facultatif, ne transporter que des articles de poids léger et s'assurer de les attacher fermement.
8. Ne pas tirer des remorques ou tout autre charge avec l'ODYSSEY à moins qu'il ne soit équipé de l'accouplement facultatif. Ne pas excéder la force d'appui indiquée sur l'accouplement et la limite de remorque.

⚠ AVERTISSEMENT

Il est risqué de manquer d'essence. Tenir toujours compte de la capacité du réservoir d'essence. S'assurer toujours d'avoir le réservoir plein avant la conduite.